

26 janvier 2010

10.105

Interpellation des groupes PopVertsSol, UDC et socialiste**Conseil d'administration d'Hôpital neuchâtelois (HNe): fautes professionnelles inquiétantes**

Lors de la session de juin 2009, le Grand Conseil a débattu de la bonne gouvernance des entités étatiques autonomes et en particulier d'HNe.

Le Grand Conseil et le Conseil d'Etat ont insisté sur la différenciation entre les compétences de direction stratégique et de gestion opérationnelle. Il était clair pour tout le monde que la direction stratégique revenait au Grand Conseil et au Conseil d'Etat, tandis que l'opérationnel était du ressort du Conseil d'administration et de la direction des entités autonomes.

Actuellement nous assistons à un phénomène inquiétant: l'ingérence de l'opérationnel dans la politique.

A deux reprises au moins (réponse à la conférence de presse du PSN et à la communication de deux médecins au Grand Conseil) la présidence du Conseil d'administration est intervenue publiquement sur des sujets politiques qui sortent de son champ de compétences.

Ces éléments laissent penser que la présidence du Conseil d'administration n'a pas compris la loi sur l'établissement hospitalier multisite cantonal (LEHM) ni intégré les conclusions du Grand Conseil, feint l'ignorance, ou comme nous le suspectons ne veut pas les respecter.

Compte-tenu de ce qui précède, au vu des défis qui attendent l'HNe, le Conseil d'Etat ne pense-t-il pas que le moment est venu de redonner un nouveau visage au Conseil d'administration d'HNe?

Signataires: P. Erard, P.-A. Thiébaud, L. Debrot, D. de la Reussille, V. Jaquet, M. Ebel, T. Buss, F. Jeandroz, C. Leimgruber, C. Dupraz, T. Bregnard, L. Ducommun, C. Maeder-Milz, G. Hirschy, S. Vuilleumier, B. Courvoisier, F. Fivaz, B. Nussbaumer, M. Schafroth, S. Locatelli, A. Houlmann, L. Zwyzgart-de Falco, S. Latrèche, F. Cuche, A. Clerc-Birambeau et C. Mermet.